

Grundschule - Hauptschule - Realschule - Gymnasium



Optimale Nutzung der Bildungschancen Ermöglichung des bestmöglichen Abschlusses für jedes Kind Systematische Durchlässigkeit des Schulsystems

Das sind die **Ziele** der Zusammenarbeit der
Erzbischöflichen Tagesschule Dönberg (Erzb. Realschule, Grund- und Hauptschule)
mit der St.-Anna-Schule (Gymnasium)



Mit unseren beiden Einrichtungen repräsentieren wir das offene, dreigliedrige Schulsystem in der Stadt und stärken so den Schulstandort Wuppertal, da Kinder, die den Leistungsanforderungen im Gymnasium (noch) nicht gerecht werden können, in der Real- oder Hauptschule gut aufgehoben sind. Umgekehrt können Real- oder Hauptschüler zu verschiedenen Zeitpunkten zum Gymnasium wechseln.

Geeignete Real- oder Hauptschüler werden nach der Klasse 10 garantiert in die gymnasiale Oberstufe aufgenommen und besonders gefördert!